
4 Pièces

100 m²

Réf. 092024-143

735 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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À vendre, magnifique appartement de 4 pièces proche Cannes, offrant

une  vue  imprenable  sur  la  mer  et  les  montagnes  environnantes.  Situé

au 3ème et  dernier  étage d'une résidence récemment construite avec

piscine et jardin. L'appartement a une superficie d'environ 100 m² et se

compose  d'un  grand  salon,  d'une  cuisine  entièrement  équipée,  d'une

chambre parentale, de deux autres chambres, d'une salle de bain avec

baignoire,  d'une  douche  avec  toilettes,  de  toilettes  invitées  ,d'un  hall

d'entrée  et  une  dégagement.Cet  appartement  se  distingue  également

par sa grande terrasse de 30 m², orientée sud, ...

For  sale,  a  beautiful  4-room  apartment  in  Cannes,  offering  stunning  views  of  the

sea and surrounding mountains. Located on the 3rd and top floor of a recently built

residence  with  a  pool  and  garden.  The  apartment  has  a  surface  area  of

approximately  100  m²  and  consists  of  a  spacious  living  room,  a  fully  equipped

kitchen, a master bedroom, two additional bedrooms, a bathroom with a bathtub, a

separate shower with toilet, a guest toilet, and an entrance hall.This apartment also

stands  out  with  its  large  30  m²  south-facing  terrace,  perfect  for  relaxing  while

enjoying the sea view. Two large ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES
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